

2024年7月19日
報道関係者各位

「人の生きる」と共に歩むエネルギー企業として、
世界の水・衛生問題解決のため
ウォーターエイドジャパンへ寄付しました！

L P ガスを中核に保安最優先でエネルギー事業を展開する株式会社ガスパル（本社：東京都品川区、代表取締役社長：橋本俊昭）は、世界の水・衛生問題の解決に取り組むウォーターエイドジャパンの活動に賛同し、2021年より毎年寄付を行っています。
今年度は7月19日に51万円を寄付いたしましたのでお知らせします。

■寄付概要

寄付額：510,000円
寄付日：2024年7月19日
寄付先：特定非営利活動法人ウォーターエイドジャパン
<https://www.wateraid.org/jp/>



■NGOウォーターエイドによる本プロジェクト概要

国名：インド
期間：2024年6月～2025年3月
内容：水・衛生問題の解決

■本寄付活動の背景

当グループでは、従業員が経営理念（右図参照）に基づいて他者へ素晴らしい行動（＝「理念行動」）をした際に社内ですその行動を推薦・称賛できる制度があり、特に優れた行動は社内認定を受けられます。
2021年より続けている本寄付は、社員の日頃の理念行動を通じて「豊かな社会の実現に貢献したい」「SDGsに繋げていきたい」という想いを形にするため、社内認定件数に応じ1万円/件を寄付しています。
ライフラインの一翼を担う企業として、暮らしに欠かせない水や衛生問題の解決につながる本プロジェクトを支援しています。

【今回対象の「理念行動」】

集計期間：2023年4月～2024年3月 対象件数：51件

【これまでの寄付実績】

累計：5,350,000円（2021年度～2024年度の合計）

先保後利。
全従業員の働きがい追求し、
保安を極め、
豊かな社会の実現に貢献する。

当グループでは今後も、エネルギー事業を通して豊かな社会の実現に貢献できるよう邁進してまいります。